

PERFEKTES TEAMWORK: 60 JAHRE OROTOL UND ABSAUGANLAGEN PERFECT TEAMWORK: 60 YEARS OF OROTOL AND SUCTION SYSTEMS

Die Systemlösungen von Dürr Dental feiern ein großes Jubiläum auf der IDS. Bereits im vergangenen Jahr blickte Dürr Dental auf ein besonderes Jubiläum zurück: 60 Jahre dentale Absauganlagen. Mit dieser Erfindung hat das Unternehmen in den 1960er-Jahren die Zahnmedizin nachhaltig positiv verändert – ein Fortschritt, von dem Behandler und Patienten bis heute profitieren. Den langfristigen Einsatz dentaler Absauganlagen ermöglichte jedoch erst eine weitere Erfindung von Dürr Dental im Jahr 1965: die Absauganlagen-desinfektion mit Orotol.

So vielversprechend die Erfindung der Absauganlagen von Anfang an war, so groß waren die Herausforderungen bei ihrer Einführung. Organische Stoffe wie Blut und Speichel, die während der Behandlung unweigerlich in die Anlage gesaugt werden, bieten einen idealen Nährboden für Bakterien und Pilze. Um den Einsatz zahnärztlicher Absauganlagen dennoch langfristig zu ermöglichen, scheuten die Erfinder keine Mühen und entwickelten ein geeignetes Reinigungs- und Desinfektionsprodukt. Firmengründer Walter

Dürr und sein Freund Ludwig Pflug schufen schließlich die perfekte Ergänzung zur Absauganlage: Orotol. Damals das erste Desinfektionsmittel für Absauganlagen, ist Orotol plus (Abb. 1) bis heute das meistverwendete Produkt in diesem Bereich.

Die Erfindung von Orotol war nicht nur ein wichtiger Meilenstein und Wegbereiter für den langfristigen Einsatz dentaler Absauganlagen, sondern auch der Startschuss für den Geschäftsbereich Hygiene bei Dürr Dental. Seit 60 Jahren widmet sich das Unternehmen dem Infektionsschutz und der Praxishygiene und ist heute als führender Anbieter in über 100 Ländern weltweit vertreten. Die hohe Qualität und Verlässlichkeit der Hygieneprodukte von Dürr Dental überzeugen Kundinnen und Kunden immer wieder. Bis heute werden diese Produkte ausschließlich in Deutschland entwickelt und hergestellt.

Anlässlich des 60-jährigen Jubiläums von Orotol können sich die Besucherinnen und Besucher am Messestand von Dürr Dental auf besondere Aktivitäten freuen, darunter eine Orotol-Geburtstagsparty am Donnerstag. ❖

Dürr Dental's system solutions celebrate a major anniversary at IDS. Last year, Dürr Dental marked a significant milestone: 60 years of dental suction systems. This invention had a transformative impact on dentistry in the 1960s, creating long-lasting improvements that practitioners and patients continue to benefit from today. However, it was another Dürr Dental innovation in 1965 that enabled the long-term use of dental suction systems: suction unit disinfection with Orotol.

While the potential of suction systems was evident from the outset, their introduction presented major challenges. Organic substances, such as blood and saliva, inevitably entered the system during suctioning, creating breeding grounds for bacteria and fungi. To address this, the inventors invested considerable effort in developing an effective cleaning and disinfection solution for suction systems. Company founder Walter Dürr and his friend Ludwig Pflug ultimately



1

developed the ideal product: Orotol. This new product was the first disinfectant for suction systems, and Orotol plus (Fig. 1) remains the most widely used product in this field to this day.

The invention of Orotol was not only a key milestone that enabled the long-term use of dental suction systems—it also marked the beginning of Dürr Dental's hygiene business. For 60 years, the company has been committed to advancing solutions for infection prevention and dental practice hygiene, establishing itself as a leading supplier. Dürr Dental's system hygiene products are now available in more than 100 countries worldwide. Customers continue to trust the exceptional quality and reliability of Dürr Dental's hygiene solutions, which are still developed and manufactured exclusively in Germany.

To celebrate Orotol's 60th anniversary, visitors to the Dürr Dental booth at IDS can enjoy special activities, including an Orotol birthday party on Thursday. ❖

Dürr Dental, Germany
www.duerredental.com/ids
Hall 10.1, Booth E008

CENTRIX PRÄSENTIERT PREISGEKRÖNTE PRODUKTE CENTRIX SHOWCASES AWARD-WINNING PRODUCTS

Centrix ist ein führender Innovator im Bereich der Dentalmaterialien, Präventionsprodukte, Applikatoren und Abgabesysteme. Seit über 50 Jahren entwickelt das Unternehmen neue Produkte und verbessert bestehende Konzepte, um Zahnärzten optimale Lösungen für ihre individuellen Bedürfnisse zu bieten.

Neu: DraganBerry FluoroDose

FluoroDose (Abb. 1) ist der am meisten ausgezeichnete Fluoridlack auf dem Markt, der von Zahnärzten und Patienten gleichermaßen für seine glatte, klumpenfreie Textur sowie für seinen ausgezeichneten Geschmack und angenehmen Tragekomfort geschätzt wird. Der Lack trocknet klar und hinterlässt keine Zahnverfärbungen. Er wird in der patentierten LolliTray präsentiert, die entwickelt wurde, um die Fluoridapplikation einfacher, sicherer, schneller und komfortabler zu gestalten als bei herkömmlichen Methoden. Patienten können unmittelbar nach der Anwendung essen und trinken.

Die FluoroDose-Fluoridlackreihe wurde kürzlich um einen sechsten köstlichen Geschmack erweitert – DraganBerry, benannt nach dem Centrix-Gründer Dr. William Dragan.

Am Centrix-Stand werden alle sechs FluoroDose-Geschmacksrichtungen präsentiert, und den Teilnehmern steht kostenloses Eis zur Verfügung, das von dieser innovativen Produktreihe inspiriert ist.

Revolutionäre Retraktionspaste

Access Edge (Abb. 2) ist eine hochviskose Gingiva-Retraktionspaste. Sie enthält Kaolin, um das Zahnfleisch

sanft vom Zahn zu trennen, sowie 15 Prozent Aluminiumchlorid, um Blutungen zu kontrollieren und das Eindringen von Flüssigkeiten zu verhindern, wodurch der Sulkus trocken bleibt. Die Paste wird subgingival injiziert oder um den Zahn herum aufgetragen und für mindestens zwei Minuten belassen. Während die Paste trocknet, erzeugt Access Edge eine sanfte, aber effektive Retraktion, um den Sulkus zu öffnen.

Centrix-Produkte sind bei allen führenden Dentalhändlern erhältlich. ❖

Centrix is a leading innovator of dental materials, preventive products, applicators and delivery systems. The company has spent over 50 years developing new products and enhancing existing concepts to provide dental professionals with optimal solutions for their needs.

New DraganBerry FluoroDose

FluoroDose (Fig. 1) is the most awarded fluoride varnish on the market, appreciated by dental clinicians and patients alike for its smooth,

non-clumpy texture and excellent taste and feel. The varnish dries clear, leaving no tooth discoloration, and is presented in the patented LolliTray, designed to make fluoride application easier, safer, faster, and more comfortable than traditional



1

methods. Patients can eat and drink immediately after application.

The FluoroDose fluoride varnish range recently expanded with the introduction of a sixth delightful flavour—DraganBerry, named in after Centrix founder Dr William Dragan.

At the Centrix booth, all six FluoroDose flavours will be showcased, with complimentary ice cream inspired by this innovative product line available for attendees to enjoy.

Game-changing retraction pastes

Access Edge (Fig. 2) is a high-viscosity gingival retraction paste formulated with kaolin clay to gently separate the gingiva from the tooth and 15% aluminium chloride to control bleeding and maintain a dry sulcus. The paste is applied subgingivally or packed around the tooth and left in place for a minimum of two minutes. As it dries, Access Edge delivers gentle yet effective retraction to open the sulcus.

Centrix products are available from leading dental distributors. ❖

Centrix, USA
www.centrixdental.com
Hall 10.2, Booth O042



2

NOT JUST A
MULTI...



NexxZr.T Multi

Multifunctional esthetics. Multiple indications.



VISIT US!
Hall 11.2, L019

VISIT US! Hall 11.2, L019 **VISIT US!** Hall 11.2, L019
Coupon 1 x Coffee
sagemax®



Visit Our Booth
Hall 11.3 | J090

PANDA Free

Free Your Scanning



► Cable-free

Clinical operations become effortless.

► 24h Standby

3.5 hours of continuous scanning.

► High Precision

Effectively balances scanning speed and precision.

► Light and Elegant

Only **178g**, easy to handle.

SWISS PREMIUM
ORAL CARE



CURAPROX

VISIT US IN
HALL 5.2
C050 D059

TOOTHBRUSH CS 5460
GENTLE ON TEETH
AND GUMS

CURADEN.COM

